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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für Bildung und Sport 20.02.2019 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

der MDR Thüringen berichtete diese Woche, dass die Landeshauptstadt Erfurt mit dem Schuljahr 

2019/2020 mit ungewöhnlich vielen Erstklässler*innen rechnet.   

In dem Presseartikel ist sogar von Gerüchten die Rede, wonach es definitiv zu viele 

Schulanfänger*innen seien, so dass Eltern deshalb ihre Kinder für ein Jahr zurückstellen lassen 

sollten. 

 

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Fragen:  

1. Stimmt es, dass Eltern aufgefordert wurden, ihre Kinder für ein Jahr vom Schuleintritt 

zurückstufen zu lassen und wenn ja, wie viele Eltern / Kinder betrifft dies an welchen 

Schulen und warum? 

2. Welche Schulen sind bereits an ihren Kapazitätsgrenzen angelangt?  

3. Welche Schulen werden inwieweit stärker gefordert werden, was die Aufnahme 

zusätzlicher Schülerinnen und Schüler angeht? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

Stellungnahme: 

Die Drucksache wurde im BuS am 20.02.2019 seitens des AL Amt 40 mündlich erörtert, 

gez. Hofmann Domke 

 

 

15.02.2019, gez. i. A. xxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN, Herr 

Bender 
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